

Número 775

http://www.ppciudadreal.es/

ELECCIONES EUROPEAS

17 de mayo de 2014

Tomelloso

El presidente provincial, Carlos Cotillas, participa en una charlacoloquio sobre Europa y agricultura organizado por NN.GG

Cotillas ha asegurado que el PP "es el partido del campo y, por lo tanto, el que mejor defiende los intereses de los agricultores en Europa" y ha basado su afirmación en "el cumplimiento de las promesas que los gobiernos de Rajoy y Cospedal han llevado a cabo con este sector". Asimismo, el presidente provincial ha recordado que, a pesar de una situación de crisis presupuestaria y financiera en la UE, los agricultores españoles pueden disponer de 47.000 millones de euros de fondos comunitarios, un 8% más respecto al negociado en su día por los dirigentes socialistas al frente del gobierno de nuestro país que ha sido posible gracias al buen trabajo realizado por Miguel Arias Cañete en Europa".



Cotillas con Molina y Valdelomar

Alcázar de San Juan

La presidenta de NN.GG, Cristina Molina: "Todo el campo español aplaude a Cañete como candidato para Europa"



Cristina Molina y Alberto Valdelomar con NN.GG

Molina ha afirmado que "el campo ha pasado de ser el gran olvidado de los socialistas, a estar en el centro de las políticas del Partido Popular. Sabemos que el campo se labra con esfuerzo y no podemos permitir descuidarlo, como otros hicieron" y ha recordado que el Partido Popular, con Miguel Arias Cañete, ha conseguido que la renta agraria de agricultores y ganaderos se incremente un 9%, mientras que con el Partido Socialista cayó un 15%. "El Partido Socialista sólo ha buscado enfrentamiento en el campo, pero nunca ha puesto soluciones".

Ciudad Real

El coordinador de Acción Política del PP de CLM, Leandro Esteban: "Rajoy y Cospedal están cumpliendo sus objetivos: garantizar los servicios sociales y crear empleo"

Visita al mercadillo

Esteban ha afirmado que gracias a los gobiernos "serios y responsables" del PP, "hoy en CLM se han apuntalado unos servicios sociales de calidad, universales y de excelencia". Ha destacado los últimos datos de creación de empleo en nuestra región, que han supuesto las mejores cifras de toda la serie histórica y que también demuestran que en CLM hay menos desempleados que hace un año. Por ello, ha criticado que los dirigentes del PSOE regional "no valoren positivamente y se alegren de los buenos datos de creación de empleo". Rosa Romero ha asegurado que con una campaña "cercana y a pie de calle estamos pidiendo el voto para el PP, para que podamos ser cada vez más fuertes en Europa y defender los intereses de los españoles como hemos venido haciendo hasta ahora".



Quintanilla, Esteban, Romero, Lucas-Torres y Rodríguez



Leandro Esteban visitando el mercadillo

Mítines

La candidata al Parlamento Europeo, Pilar Ayuso, en Malagón y la secretaria de Comunicación, Lola Merino, en Argamasilla de Alba

La agricultura ha centrado gran parte de los actos, ya que se trata de uno de los principales ejes del programa del PP para las Elecciones Europeas. Ambas han pedido el voto para el PP y para Miguel Arias Cañete y han animado a los asistentes a participar en la cita del próximo día 25 de mayo "porque en Europa nos jugamos nuestro futuro".



Pilar Ayuso



Lola Merino con asistentes al acto

Arroba de los Montes

El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: "El PP es el único partido que puede afianzar la recuperación económica"

Lucas-Torres ha apuntado que "para consolidar el futuro se necesitan equipos como el del PP, con verdadera capacidad para liderar el cambio y defender los intereses de España" y ha asegurado que "el aval del PP en España y en Europa son los resultados de las reformas puestas en marcha que nos han permitido salir de la crisis y evitar el rescate". "La recuperación económica ya es una realidad tanto en España como en CLM gracias al esfuerzo de todos y al magnífico trabajo realizado por el PP, que está consiguiendo reducir la nefasta herencia socialista de paro, deudas y pobreza".



Antonio Lucas-Torres en Arroba de los Montes

Torrenueva y Almagro

La diputada nacional, Carmen Quintanilla y el portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares visitan ambas localidad



Con la alcaldesa, Esperanza Martín del Pozo



Con el alcalde, Luis Maldonado